



Espinosa Cházaro califica de teatro bien montado el rechazo a la ley mordaza

El coordinador de los diputados del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro calificó como un teatro bien montado las declaraciones histriónicas del presidente López Obrador al asegurar en la mañana que vetará la ley que castiga a quien lo injurie y recordó que la iniciativa fue de Morena, votada por Morena con el voto en contra de la oposición. Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier publicó en su cuenta de Twitter que la actualización de multas por injurias aprobada por la Comisión de Gobernación, no pasará al Pleno mientras él presida la Jucopo y la coalición sea mayoría. Remató que la iniciativa no es parte de su agenda legislativa, ni error político, ni estratégico, solo un trámite.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFDckOclAq0wJJs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213038&parId=75F18D3264FEE48F%213037&o=OneUp>